



## Regierungsratsbeschluss vom 10. September 2024

Schriftliche Anfrage Sasha Mazzotti betreffend Psychomotorik an Basler Schulen

---

P245292

1. Der Regierungsrat genehmigt den vorgelegten Schreibensentwurf an den Grossen Rat.

### **Begründung**

Die Psychomotorik ist ein wertvolles Unterstützungsangebot für Kinder mit Entwicklungsverzögerungen. An den Volksschulen Basel-Stadt wird dieses pädagogisch-therapeutische Angebot als Förderangebot geführt. Der Kanton Basel-Stadt finanziert zwei Neuaufnahmen pro Jahr an der interkantonalen Hochschule für Heilpädagogik (HfH) in Zürich. Sollte die Anzahl der Anmeldungen einmal über dem vereinbarten Kontingent liegen, würde die HfH das Erziehungsdepartement informieren. In den vergangenen Jahren war dies nicht der Fall.

